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Oito fogem 
pelo 'teto'

Moradores das proximida-
des da rotatória em frente ao 
Mamute Pneus, na Avenida 
Prefeito Doutor Ronie Cardoso, 
não aguentam mais presenciar 
acidentes no local. O último deles 
foi registrado por volta de 15 
horas de sábado (4), quando um 
Smart Fortwo acabou indo parar 
dentro de uma oficina.

Carro vai 
parar dentro 
de oficina

Resolução não agrada
CADEIRINHAS

Homem 
leva tiros 
dentro de bar 
em Castro

APÓS BATIDA

Homem de 37 anos, 
que não teve a identidade 
revelada, precisou ser en-
caminhado a Unidade de 
Pronto Atendimento – UPA 
de Castro após ser baleado 
dentro de um bar, na noite 
de sábado (4).       página 7

Desde que a nova resolução do Conselho Nacional 
de Trânsito (Contran) foi anunciada, com a obrigato-
riedade de cadeirinha para transporte de crianças de 
até sete anos e meio para veículos de transporte esco-
lar, motoristas, proprietários de vans e profissionais da 
área vem se manifestando contrários. Eles acreditam 
que, além de não trazer mais segurança, a medida ain-
da irá dificultar a atividade.                         página 5

Diretor da Sanepar visita

CARCERAgEm DA 43ª DRP 

mAIS DE 800 CURSOS

Senac comemora
68º aniversário

página 5

COMITIVA visita obras de ampliação da estação de tratamento de esgoto de tibagi

DOmINgO à NOItE

Seis dias 
antes da 

fuga, agentes 
penitenciários 

realizavam 
vistoria nas 

celas. Na 
ocasião, o 

Página Um 
constatava a 
superlotação 

da cadeia 

Há menos de cinco dias à reportagem do Página Um denunciava 
a superlotação da Cadeia Pública de Castro, uma verdadeira bomba 
relógio pronta para estourar. Não demorou, e oito detentos fugiram 
no domingo após abrirem um buraco no teto de uma das celas. Até 
o fechamento da edição, as polícias Civil e Militar não tinham cap-
turado ninguém.                                                             página 7

ODONtOLOgIA

Castro recebe o
 'Projeto Interação'

página 5

Em reunião com os prefeitos de Telê-
maco Borba, Tibagi e Castro na sexta-feira 
(3), o diretor de Investimentos da Compa-
nhia de Saneamento do Paraná (Sanepar), 
João Martinho Cleto Reis Junior, apresen-

tou as obras de saneamento nos municípios e 
falou dos serviços da empresa nas cidades. Em 
Castro, também foram firmados novos convênios 
para atendimento aos conjuntos habitacionais 
Alvorada I e II.                                        página 4

BATIDA destruiu parte
do estabelecimento Estão abertas até o dia 23 de 

julho as inscrições para concurso 
público para os cargos de cuidador 
social, orientador social, motorista - 
categoria B, motorista – categoria C 
e motorista – categoria D, promovido 
pela Prefeitura Municipal de Castro, 
em Regime Estatutário.        página 6

Prefeitura de 
Castro promove 
concurso

INSCRIÇÕES ATÉ 23 DE JULHO

Vapza Caramuru Futsal prova a que veio, e vence mais uma na Chave 
Ouro. Dessa vez, o alvinegro castrense trouxe mais três pontos para casa 
ao vencer a equipe do Umuarama Futsal na noite de sábado (4), pelo placar 
de 3 a 1.  O que era apenas um sonho está se tornando realidade: a vaga 
na Liga Sul está a um passo.        

Caramuru supera o Umuarama
No jogo comemorativo de en-

trega das faixas de campeão Para-
naense 2015, realizado no último 
domingo em Ponta Grossa, o Ope-
rário venceu o Juventus-SP pelo 
placar de 1 a 0.               página 4

Operário
vence Juventus 
em casa

JOGO COMEMORATIVO

Com a intenção de conhecer as 
necessidades da população e buscar 
soluções, o deputado estadual Marcio 
Pauliki está visitando os municípios de 
sua base eleitoral. Ele também está 
ouvindo autoridades locais e lideran-
ças políticas, e buscando acompanha-
mento técnico para encaminhar as 
reivindicações.                     página 3

Pauliki foi a 
Imbaú, Irati 
e Reserva

VISITAS

Representantes da Kablin visita-
ram a prefeitura de Piraí do Sul, na 
sexta-feira (3), buscando estreitar 
as relações com o governo munici-
pal, e assim conhecer melhor a co-
munidade piraiense.         página 4

Representantes 
da Klabin 
visitam tim

PIRAí DO SUL

Divulgação / WhatsApp

Jovem de 13 anos passou por 
momentos de tensão ao ser torturado 
e ter o dedo decepado por dois ho-
mens. O fato foi registrado na noite 
de sexta-feira (4), no Residencial 
América, em Ponta Grossa. página 7

menor tem 
dedo decepado

PONTA GROSSA

Divulgação

3 a 1 na casa do adversário
  página 5

PREFEITO tim recebeu sabrina 
Bicca e Paulo Vicente angelo

Bruno Vanço/ AFSU

Divulgação
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Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

19 ºC

11 ºC

20 ºC

13 ºC

100%
88%

100%
71%

Terça
7/7

Quarta
8/7

100%

100%

Sol com muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora. 

Fonte: ClimaTempo                                                               *Consulta realizada em: 06/07/2015

Nublado com chuva de manhã. À tarde e à noite pode garoar.
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CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$ 480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo: R$ 3,00
Dia de semana: R$ 3,00
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Grande notícia para os fãs 
da falecida Kombi: a Volkswagen 
estuda o relançamento do veículo, 
que tinha somente a vantagem de 
ser uma van – se é que assim se 
podia denominar o ultrapassado 
veículo – que podia  ser dirigida 
por motorista com carteira de 
habilitação categoria B, a mesma 
de carro pequeno. Isto porque 
o velho carro levava apenas oito 
pessoas, enquanto nas vans nor-
mais, que transportam nove ou 
mais passageiros, a carteira pro-
fissional D de motorista de ônibus 
é exigida.

Mas por que a Volkswagen vai 
relançar a Kombi, que terá produ-
zida apenas uma unidade? Para 
transportar todos os brasileiros 
que ainda admiram a presidenta 
Dilma e consideram seu governo 
bom ou ótimo... E vai sobrar lugar 
carro para acomodar toda a torcida 
do Paraná Clube! E anda tem lugar 
para os que esperam que o Castro 
Clube de Campo promova o aque-
cimento da piscina, permitindo o 
seu uso no inverno! Pior: sobram 
os lugares do meio, porque viajar 
no meio do banco da Kombi era 
um inferno...

Esta brincadeira diz do ânimo 
do brasileiro com o governo Dilma, 
acusado pela mídia de receber ver-
bas de empreiteiras para despe-
sas de campanha. A notícia é tão 
repetida, os delatares tão expostos 
na TV há mais de um ano que nin-
guém aguenta mais ouvir falar em 
operação lava-jato, todo mundo 
se convenceu que no Partido dos 
Trabalhadores só tem ladrão e os 
grandes empresários do Brasil 

são bandidos que merecem apo-
drecer na cadeia. Já políticos de 
outros partidos como a turma do 
Aécio Neves, estes são bonzinhos 
e incapazes de roubar pirulito de 
criança. Se houver nova eleição 
para moralizar o país como pede 
o senador Ronaldo Caiado, Dilma 
terá zero por cento dos votos, na 
margem de erro de 5 a 10% para 
menos!

Domingo na praça Manoel 
Ribas a turma dos Seca Pimen-
teira era unânime: me contaram 
a última do delator, que só falta 
pegar a Dilma e que um dia Lula 
vai acordar com as sirenes de 
carros da polícia à porta de seu 
modesto apartamento em São 
Bernardo do Campo, periferia 
de São Paulo, avisando que vão 
recolher o chefão e levá-lo para 
a cadeia. Espera aí: meu escritor 
favorito, o saudoso dramaturgo e 
jornalista Nelson Rodrigues, tinha 
uma frase célebre que virou fol-
clore: “toda unanimidade é burra”, 
dizia ele. Traduzo: se todo mundo  
está certo de alguma coisa e tem a 
mesma opinião, esta só pode estar 
errada... 

Basicamente, de que os empre-
sários e políticos são acusados? 
Os empresários de contribuírem 
com grandes verbas para as cam-
panhas e os políticos de as recebe-
rem. Por isto estão presos grandes 
empresários como os dirigentes da  
Odebrecht e Andrade Gutierrez, 
as duas maiores empreiteiras do 
Brasil que empregam milhares de 
pessoas em todos os estados. Mar-
celo Odebrecht está preso há 15 
dias na Polícia Federal em Curitiba 
e até agora não prestou nenhum 
depoimento. Um dos homens mais 
importantes, maior empregador do 
país, foi preso e como não havia 

lugar nas celas dormiu noites num 
colchonete no corredor até apa-
recer uma vaga onde foi jogado 
sem nenhum conforto. Acusado de 
quê? De contribuir com milhões de 
reais para as campanhas políticas 
do pessoal do governo, do partido 
da Dilma.

Espera aí. Não entendo: doa-
ções para políticos são legais aqui 
e em grande parte do mundo. 
Grandes empresas financiam cam-
panhas através de doações lega-
lizadas – e algumas por fora, o 
chamado caixa 2 – para políticos 
de todos os partidos, de direita ou 
esquerda. As empresas aproveitam 
a lei e apoiam mais os candidatos 
com chance de vitória, esperando 
depois serem escolhidas para exe-
cutar obras públicas. Com são 
empreiteiras enormes, com milha-
res de funcionários, ficar sem tra-
balho é algo suicida e impensável, 
daí fazem contribuições permitidas 
por lei. Sempre foi assim. Nas últi-
mas eleições em São Paulo, por 
exemplo, o candidato do PT, atual 
ministro Aloísio Mercadante, rece-
beu 500 mil reais da Odebrecht, 
mas o vencedor Geraldo Alckmin, 
do PSDB de Aécio, recebeu muito 
mais e ainda pegou 4 milhões de 
reais das empresas acusadas de 
cartel nas licitações do metrô de 
São Paulo. É assim em todo o 
país.

A mídia fala do Alckmin, fala do 
PSDB? Não. É só Dilma, Dilma, 
Dilma. É só PT, PT, PT. Não é 
estranho? Nelson Rodrigues está 
certo: toda unanimidade é burra. 
E que venha a Kombi que Paulo 
Magalhães vai embarcar!

* Paulo Magalhães
esceve neste espaço às 

terças, quintas e sábados.

Volkswagen
relança a Kombi

* Paulo Magalhães

TARJA PRETA
ALERTA

Na edição de quinta-
feira, alertávamos que a 
superlotação da carcera-
gem de Castro batia novo 
recorde. Uma verdadeira 
bomba relógio pronta 
para explodir. E foi isso 
que aconteceu. Três dias 
após noticiarmos, oito 
presos fugiram por um 
buraco aberto no teto de 
uma das celas.

 
SISTEMA FALIDO
É muito louvável a pre-

ocupação do Ministério 
Público com os 'Termos 
de Ajuste de Conduta' e 
tantos outros problemas 
que atingem o município, 
mas 160 detentos dis-
tribuídos em doze celas, 
vivendo em condições sub-
humanas, deveria receber 
uma atenção maior. Que o 
sistema prisional do país 
está falido todos sabem, 
mas não se pode depo-
sitar uma multidão de 
pessoas em uma cadeia 
e simplesmente esquecê-
las. Como nada foi feito 
até domingo para reverter 
esse quadro, os próprios 
presos deram um jeito de 
diminuir a encrenca - fugi-
ram. E agora?

PRAÇA
A população menos 

informada e a oposição 
que gosta de fazer baru-
lho, procurou polemizar 
a 'revitalização da Praça 
Getúlio Vargas', em Jagua-
riaíva. Esbravejando como 
sendo um absurdo gastar 

R$ 350 mil no embele-
zamento e reforma do 
chafariz, coreto, sistema 
de iluminação, e outras 
melhorias, esqueceram 
eles, ou não sabem, que 
esse recurso é do Minis-
tério das Cidades e se não 
for usado para esse fim, 
se perde, ou outro muni-
cípio leva.

 
PRESENÇA

Tudo bem que as duas 
últimas semanas os temas 
mexeram diretamente com 
os moradores de Caram-
beí, mas a presença da 
população nas sessões da 
Câmara Municipal serve 
de exemplo para outras 
Casas de Leis, inclusive a 
de Castro. Outro ponto que 
chama a atenção é o posi-
cionamento das cadeiras 
dos vereadores. Lá, inde-
pendente da mesa diretiva, 
todos tem seus assentos 
voltados ao público. Como 
disse um vereador, lá é 
'olho no olho'.

EM TEMPO
Quero me desculpar 

aos vereadores da Câmara 
Municipal de Carambeí. 
Em recente comentário, 
intitulei como 'Lambeção' 
uma nota em que os legis-
ladores daquela Casa de 
Leis elogiavam duas ações 
do Executivo - Mora-
dia Legal e Reforma da 
Rodoviária. Na verdade, a 
rasgação de seda ao pre-
feito Osmar Blum (DEM) 
me pareceu honesta e sem 
segundas intenções.

Sandro A. Carrilho

Sol com muitas nuvens durante o dia.

EDITORIAL

Observa-se no horizonte da 
política nacional, a revitalização 
da tese do afastamento da pre-
sidente da República. As vota-
ções no Congresso Nacional têm 
traduzido a falta de apoio ao 
governo ate por consideráveis 
parcelas dos parlamentares filia-
dos ao seu próprio partido. Os 
aliados, então, circulam arredios 
e fragmentados, numa demons-
tração de que a aliança estabele-
cida é mais de conveniências do 
que de política ou ideologia. O 
PMDB, grande aliado e partido 
do vice-presidente da República, 
é o maior foco de tensões, pois 
também abriga em suas hostes 
os presidentes da Câmara dos 
Deputados e do Senado Federal 
que, eleitos contra a vontade do 
governo, atuam de forma inde-
pendente e, pelo menos um deles, 
defende abertamente o rompi-
mento do partido com o governo. 
Agora, vemos o PSDB, maior 
partido da oposição, advogando 
explicitamente o afastamento da 
presidente e a realização de elei-
ções antecipadas.

Jovem nos anos 60, tive a 
oportunidade de acompanhar 
a crise que envolveu a posse e 
a queda de João Goulart, entre 
1961 e 64. Reservadas as dife-
renças de contexto e época, temos 
hoje uma situação parecida. De 
um lado um governo acuado por 
denúncias, lutando para se man-
ter em pé e reconquistar a con-
fiança da população; e de outro as 
oposições, cada dia mais amplia-
das, pregando o “impeachment”. 
Como coadjuvante, a crise econô-
mica que tende a se agravar em 
função da instabilidade.

A essa altura dos aconteci-
mentos, não chega a fazer franca 
diferença a opção de manter ou 
destituir o governo. Mais impor-
tante do que nomes e agremiações 
partidárias no poder é encontrar 
um meio de solução à crise polí-
tica, institucional e econômica. 
Não podemos continuar indefini-
damente sob a hipótese de afas-
tar ou não afastar a presidente da 
República, pois essa indefinição 
pára o país e serve para agravar 
ainda mais a crise. Os brasilei-
ros precisam de um governo que 
efetivamente o governe e de um 
Congresso e partidos políticos que 
cumpram com suas obrigações de 
fiscalizar e encaminhar a vida polí-
tica nacional.        

Vivemos o presidencialismo 
de conveniências, onde os aliados 
são atraídos com benesses, cargos 
e poder. Agora, durante a crise, 
como não há mais o que arrecadar, 
podem estar tentando mudar para 
restabelecer o círculo de interesse. 
Talvez seja a hora de pensar no 
parlamentarismo, donde o governo 
sai de dentro do próprio Congresso 
e é derrubado se não estiver dando 
certo. Os brasileiros ficarão muito 
gratos se, independente de quem 
esteja no governo, se encontre o 
caminho de volta à normalidade 
econômica, institucional e moral. 
Os atores dessa grave encenação 
precisam ter coragem e grandeza 
para tomar as decisões que aten-
dam aos interesses da Nação e não 
aos de seus próprios umbigos. A 
incerteza e a provisoriedade que 
hoje nos atropelam e potenciali-
zam a crise, têm de acabar...

* Tenente Dirceu Car-
doso Gonçalves - dirigente 

da ASPOMIL (Associação de 
Assist. Social dos Policiais 

Militares de São Paulo) 

Mais importante 
que o 
'impeachment'
* Dirceu Cardoso Gonçalves

AUTORIZAÇÃO FLORESTAL
ADÃO MACHADO CARNEIRO, torna público que irá requerer ao IAP, Autorização 
Florestal para corte de 15m³ de  Araucária e 25m³ de outras espécies nativas no 
Sítio Machado, no Município de Castro – Pr.

De forma equivocada, foi publicado o número da edição nº 
2789 como sendo nº 2786. Para que não haja prejuízo para 
anunciantes e se proceda a devida correção, retificamos o erro. 

ERRATA

E AGORA?
A falência do sistema penitenciário 

brasileiro é notória. Desde peque-
nas cadeias as grandes penitenciárias 
existem inúmeros problemas, como a 
superlotação e as péssimas condições 
de vida e de higiene dos presos, que 
remetem a condições sub-humanas 
e seguem na contramão de qualquer 
ressocialização esperada pela socie-
dade brasileira. Neste final de semana 
voltou aos holofotes a Cadeia Pública 

de Castro, que já havia sido manchete 
pela sua superlotação. A capacidade 
da carceragem é de 40 presos, mas 
até a fuga havia 160 presos. Talvez 
tenha sido necessária essa ação dos 
detentos para que as autoridades, em 
todas as esferas, tomem conhecimento 
da caótica realidade da ‘cadeia cas-
trense’ e se unam para tomar medidas 
urgentes que amenizem o problema 
de superlotação.
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Divulgação / José Aldinan / CMPG

Com o objetivo de conhecer 
as necessidades da população 
e buscar soluções, o deputado 
estadual Marcio Pauliki está 
visitando os municípios de sua 
base eleitoral. Ele também está 
ouvindo autoridades locais e 
lideranças políticas e buscando 
acompanhamento técnico para 
encaminhar as reivindicações. 
Nos dias 02 e 03 de julho, Pau-
liki esteve nos municípios de Irati, 
Imbaú e Reserva. Ele aproveitou 
a oportunidade para se reunir 
com a diretoria e empresários da 
Associação Comercial e Empre-
sarial de Irati (ACIAI).

“Estou visitando as cidades e 
defendendo a empregabilidade, 
propondo políticas públicas para 
incentivar os empreendedores, 
para que eles possam manter 
os empregos. Como também 
levando para os cidadãos os pro-
jetos que temos para as cidades”, 
destaca o deputado.

E para falar sobre o que o 
deputado está buscando e o que 
a cidade de Irati anseia, Pauliki 
esteve com o prefeito muni-
cipal, Odilon Burgath, secre-
tários municipais, o vereador 
Nei Cabral (PDT) e lideranças 
locais. O prefeito comentou que a 
cidade precisa de uma nova dele-
gacia, uma nova Agência do Tra-
balhador, e de um novo ginásio 
de esportes, além de convênios 

de óleo diesel para recuperação 
de estradas rurais.

Outro ponto levantado é a pos-
sibilidade do IAPAR ceder uma 
área para o município transforme 
no condomínio industrial. “Pode-
mos pensar de forma otimista 
nessa questão, pois a cidade tem 
pontos positivos para a atração de 
indústrias e conta com benefícios 
fiscais”, enfatiza Pauliki. Ele des-
tacou que está buscando para Irati 
uma Unidade de Saúde Mental, a 
instalação do IML, curso de Artes 
Cênicas e o término do Teatro 
Denise Stoklos.

O deputado esteve com o 
diretor presidente da Concessio-
nária Caminhos do Paraná, José 
Julião Terbai Junior, conversando 
sobre a trincheira do acesso 
secundário de Irati, novo traçado 
para a duplicação do trecho Gua-

rapuava/relógio na descida da 
Serra da Esperança e projeto de 
terceira faixa do trecho de Irati 
até o trevo Sprea, no município 
de Balsa Nova. 

O prefeito explicou a situ-
ação de Reserva, as obras em 
andamento e o que a cidade 
necessita no momento. Entre 
as solicitações estão quadra 
poliesportiva no bairro Leo-
nardos, uma máquina giratória, 
calçamento para os bairros Air-
ton Senna e Santa Helena, uma 
sala custeada pelo estado para o 
Ciretran, ambulância e recursos 
para a agricultura familiar. Foram 
solicitados diversos recursos 
para a agricultura familiar e 
Pauliki se comprometeu a fazer 
uma audiência com o secretário 
de Agricultura e Abastecimento 
do Paraná.

Pauliki percorre municípios

Deputado durante encontro com diretoria
da Associação Comercial e Empresarial de Irati

Divulgação

DA ASSESSORIA

O Governo do Paraná está 
organizando uma rede de cola-
boradores para aperfeiçoar a 
elaboração e o acompanha-
mento de projetos em Brasí-
lia. Formada por técnicos do 
Estado, a rede vai integrar 
diferentes órgãos e otimizar a 
busca de recursos federais e 
internacionais. O trabalho será 
coordenado pela Vice-gover-
nadoria, Casa Civil e Secreta-
ria do Planejamento. 

De acordo com a vice-go-
vernadora Cida Borghetti, que 
é responsável pelas relações 
institucionais entre o Paraná 
e Brasília, há uma determina-
ção do governador Beto Richa 
para as secretarias e órgãos 

buscarem mais recursos para 
ampliar obras, projetos e 
ações. 

“Vamos apresentar e acom-
panhar os trabalhos através 
do escritório de representa-
ção em Brasília. Nosso foco 

é possibilitar que os projetos 
e a prospecção dos recursos 
resultem em desenvolvimento 
social e econômico para a 
sociedade paranaense”, afir-
mou a vice-governadora nesta 
segunda-feira (6) durante o 1º 

Seminário de Desenvolvimento 
de Projetos e Prospecção de 
Recursos, realizado no Palácio 
Iguaçu, em Curitiba. 

O secretário-chefe da 
Casa Civil, Eduardo Sciarra, 
explicou que além de identifi-

car e acompanhar, o trabalho 
integrado vai ter foco na ade-
quação de projetos que estão 
disponíveis no Governo Fede-
ral. “Temos a necessidade de 
uma atuação mais pró-ativa 
nas questões administrativas 
de interesse do Governo do 
Estado em Brasília. Vamos 
atuar de forma articulada e 
trazer benefícios para o Paraná 
através de recursos e ações do 
Governo Federal”, disse. 

Um grupo intersecreta-
rial será criado e reunirá pelo 
menos uma vez por mês para 
mapear, organizar e acompa-
nhar o andamento dos projetos 
em elaboração e as solicita-
ções feitas aos órgãos federais 
ou internacionais. 

Seminário
Durante o seminário foram 

discutidos a metodologia de 
execução e o cumprimento das 
disposições legais que cada 
projeto exige. O evento contou 
a participação de técnicos de 
todas as secretarias estaduais. 

O assessor de projetos 
especiais da Casa Civil, Ramiro 
Wahrhatfig, e o coordenador 
de Desenvolvimento Governa-
mental da Secretaria do Pla-
nejamento, Mauro Corbellini, 
apresentaram a dinâmica do 
processo de integração das 
áreas. "Nosso desafio é aces-
sar o máximo de recursos pos-
síveis", salientou Ramiro. 

O próximo encontro está 
marcado para o início de 
agosto e deverá contar com a 
presença do relator-geral do 
orçamento da União, deputado 
federal Ricardo Barros. 

Capacitação
Também ficou definida a 

elaboração de um curso de 
capacitação na montagem e 
acompanhamento de projetos 
voltados para os técnicos do 
Estado. O modelo do treina-
mento será elaborado pela 
Secretaria do Planejamento 
junto com a Secretaria da 
Administração e Previdência e 
a Escola de Governo. 

1º Seminário de Desenvolvimento de Projetos e Prospecção de Recursos

Grupo de 
trabalho é 
formado por 
técnicos

Divulgação

PR quer aumentar captação de recursos
VERBAS FEDERAIS E INTERNACIONAIS

Jaguariaíva - A 2ª Pro-
motoria de Justiça de Jagua-
riaíva promoveu durante o 
mês de junho, diversas ativi-
dades alusivas ao Dia Inter-
nacional da Luta contra o Uso 
e o Tráfico de Drogas (26 de 
junho). Um dos principais 
frutos das ações foi a criação 
do Conselho Municipal de 
Políticas Sobre Drogas.

A mobilização em torno 
do tema teve início em 19 de 
maio, quando foi formada uma 
comissão para a realização 
de ações de combate à dro-
gadição. Além do Ministério 
Público, o grupo foi composto 
por representantes de órgãos 
municipais, da infância e da 
juventude, de empresas, igre-
jas, polícias e de escolas.

Programação
Durante todo o mês 

de junho, foram realizadas 
reuniões para mobilizar a 
cidade em torno do tema. 
Como resultado, alguns gru-
pos de mútua ajuda foram 
convidados a se estabelecer 
na cidade, a exemplo dos 
Alcoólicos Anônimos e do 
Amor Exigente, bem como 
de comunidades terapêuti-
cas. Houve ainda articulação 
entre o Comitê Regional de 
Saúde Mental e o promo-
tor de Justiça da Comarca, 
Guilherme de Barros Perini, 
integrante do Grupo de Dis-
cussão e Trabalho no âmbito 
do Projeto Semear (estraté-
gia de atuação integrada do 
MP-PR para o enfrentamento 

ao álcool, crack e outras 
drogas), a fim de buscar a 
melhoria dos equipamentos 
públicos da região.

O auge das atividades foi 
a Semana Estadual de Pre-
venção ao Uso de Drogas 
– Previda, realizada de 22 
a 26 de junho. Como parte 
da programação, nos dias 
22, 23 e 24, foram realiza-
das palestras e mostras de 
filmes voltadas a estudantes 
das redes públicas de ensino, 
com posterior debate do tema 
em sala de aula.

Além disso, no dia 25, 
em parceira com a Prefei-
tura Municipal de Jaguariaíva 
e a Secretaria Municipal de 
Saúde, o MP realizou o I 
Seminário de Enfrentamento 
ao Álcool, Crack e Outras 
Drogas – Prevenção, Trata-
mento e Repressão. O evento 
contou com palestras dos 
grupos Amor Exigente, Alco-
ólicos Anônimos e Associação 
Projeto Vida, além da promo-
tora de Justiça de Proteção à 
Saúde Pública de Curitiba 
Fernanda Nagl Garcez e da 
psicóloga Mariângela Oliniski 
König (do Conselho Estadual 
de Políticas sobre Drogas).

A Semana Previda foi 
encerrada com uma passeata 
em que houve distribuição de 
adesivos e folhetos. Na ativi-
dade, também houve expo-
sição das faixas e cartazes 
produzidos por estudantes 
de escolas públicas, divul-
gando a iniciativa e o Projeto 
Semear.

Criado o Conselho de 
Políticas sobre drogas 

JAGUARIAÍVA

O anúncio recente do 
Governo Federal de contingen-
ciamento de recursos afetou o 
orçamento do Instituto de Pesos 
e Medidas do Paraná (Ipem). 
O presidente do órgão, Rubico 
Camargo, recebeu a incumbên-
cia de fazer um corte de 38% do 
orçamento para 2015, mesmo 
tendo sido pactuado um valor 
de repasse no final do ano pas-
sado entre o Instituto Nacional 
de Metrologia, Qualidade e Tec-
nologia (Inmetro) e o Ipem. 

Embora seja uma autarquia 
do Governo paranaense, o Ipem 
é tecnicamente atrelado ao Inme-
tro. Os recursos do Ipem são 
provenientes da tributação da 
atividade, recolhidos através de 
Guia de Recolhimento da União 
(GRU), depositados diretamente 
nos cofres da União para, então, 
serem repassados aos Ipems de 
todo o País. 

Camargo destaca que o mais 
grave é que somente em maio o 
corte de recursos foi confirmado 
pelo Inmetro e hoje, início de 
julho, restam apenas seis meses 
para promover a economia 
necessária para o ajuste orça-
mentário anual. Ou seja, também 
entram neste ajuste os gastos já 
realizados e ainda não quitados. 
“Isso nos obriga a uma redução 
nas atividades muito mais signifi-
cativa, pois teremos apenas seis 
meses para a adequação neces-
sária”, explica. 

Mesmo diante das dificul-
dades resultantes da medida 
do Governo Federal, Camargo 
assegura que o Ipem atuará para 
garantir que os setores onde 
atuam os agentes públicos, que 
pertencem ao quadro geral do 
Estado, não fiquem sem veri-
ficação da metrologia, mesmo 
com a inevitável redução das 
atividades. 

“A União decidiu reduzir o 
orçamento de 2015, mas nós 
vamos garantir o trabalho com 
eficiência e qualidade que sem-
pre realizamos, embora em 
menor intensidade, não deixando 
os campos sem atendimento”, 
declarou Camargo. 

De acordo com o presidente, 
as atividades devem ser reduzi-
das nos laboratórios e em setores 
com menores riscos de fraude ao 
consumidor, que são aqueles em 
que não há relação de consumo. 
“A prioridade será na fiscalização 
das atividades que mantenham 
relação de consumo e segurança, 
utilizando as estatísticas que 
indicam os pontos mais críticos”, 
garantiu Rubico. 

Corte reduz
orçamento do
Ipem Paraná em 
quase 40% Por meio de requerimento, o 

vereador Pietro Arnaud (PTB), 
vice-presidente da Câmara Muni-
cipal de Ponta Grossa, solicitou, 
na tarde desta segunda-feira, a 
abertura de uma Comissão Espe-
cial de Investigação (CEI) para 
analisar a fundo todas as situa-
ções envolvendo o atendimento 
médico a gestantes e recém-nas-
cidos em Ponta Grossa – desde 
os exames pré-natais, passando 
pela própria saúde da gestante, 
até o parto e os primeiros dias de 
vida da criança. Acompanhado 
do vereador Amauri Manosso 
(PT), que também assinou como 
titular do requerimento, Pietro 
protocolou o documento na tarde 
desta segunda, no Departamento 
Legislativo da Câmara.

O requerimento de Pietro vem 
na esteira dos últimos aconteci-
mentos envolvendo a internação 
de uma recém-nascida em leito 
de UTI neonatal em um hospi-
tal de Campo Largo, no final de 
junho, devido à falta desse tipo 

de leito em Ponta Grossa. 
Pietro utilizou a Tribuna, no 

início da sessão, para informar 
ao Plenário sobre a abertura da 
CEI e também pedir a assina-
tura de todos os vereadores no 
documento. “Durante o final de 
semana todo, estudei um tema 
que eu gostaria de trazer a esta 
Câmara: [...] uma Comissão 

Especial de Investigação, cujo 
objetivo [...] é estudar a ques-
tão da maternidade na cidade de 
Ponta Grossa”, disse.

No discurso, Pietro relatou 
o seu encontro, na última sexta-
feira (3), com Walesca Sanches 
Garcia dos Santos, mãe da 
pequena Alice, que está inter-
nada em Campo Largo. 

Pietro pede abertura de CEI
ATENDIMENTO À GESTANTES E RECÉM-NASCIDOS

Pietro, Manosso e mais 19 vereadores assinaram pedido de CEI

DEPUTADO VISITOU IRATI, RESERVA E IMBAÚ
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Piraí do Sul - Com o intuito de 
estreitar as relações com o governo 
municipal, e assim conhecer melhor a 
comunidade piraiense, os representan-
tes da área de Sustentabilidade e Comu-
nicação do Projeto Puma da empresa 
Klabin, Sabrina Bicca e Paulo Vicente 
Angelo, visitaram a prefeitura de Piraí 
do Sul, na sexta-feira (3). 

“A Klabin quer estar mais perto de 
sua área de atuação. Estamos abrindo as 

portas para o contato com a empresa”, 
explicou Sabrina. As visitas são realiza-
das em áreas que possuem patrimônio 
florestal da Klabin. Além desse primeiro 
contato, o prefeito Valentim Zanello 
Milléo e demais autoridades municipais 
foram convidados a visitar as instalações 
da Klabin e a conhecer alguns projetos 
desenvolvidos pela empresa. A visita 
possivelmente acontecerá no mês de 
agosto. 

Representantes da Klabin
visitam Prefeitura de Piraí 

Divulgação

Ponta Grossa - A Sala do Empre-
endedor de Ponta Grossa, administrada 
pela Secretaria Municipal de Indústria 
Comércio e Qualificação Profissional da 
Prefeitura de Ponta Grossa, recebeu o 
prêmio de Melhor Sala do Empreendedor 
da região centro, entre 48 municípios. O 
prêmio é oferecido pelo SEBRAE regio-
nal e foi entregue à Ponta Grossa pelo 
segundo ano consecutivo. 

A premiação é resultado de uma ava-
liação anual feita pelo SEBRAE em todas 
as Salas da região, com critérios relativos à 
estrutura física e serviços de atendimento. 
A avaliação é feita por uma equipe técnica 
da instituição que percorre todas as cida-
des investigando suas potencialidades com 
base nas evidências de cada local. 

Segundo Tônia Mansani, diretora 
da divisão de Fomento ao Empreen-
dedorismo da Secretaria Municipal de 
Indústria Comércio e Qualificação Pro-
fissional, o prêmio traz reconhecimento 
para Ponta Grossa já que a região conta 
com excelentes Salas do Empreendedor. 
“O prêmio mostra que  temos atingido 
o objetivo consolidar a sala do empre-
endedor como um espaço privilegiado 
de atendimento aos pequenos empreen-
dedores, fazendo com que a lei saia do 
papel”, relata a diretora.

O Prefeito Marcelo Rangel parabe-
niza o trabalho da equipe da Secretaria. 
“Depois da Agência do Trabalhador ser 
considerada modelo estadual e nacional, 
esse prêmio da Sala do Empreendedor 
demonstra que o município passa por 
uma momento de desenvolvimento e 
que estamos indo pelo caminho certo, 
buscando a evolução de Ponta Grossa”, 
ratifica Rangel. 

A Sala do Empreendedor oferece infor-
mações sobre a abertura, funcionamento e 
formalização de empresas além de orien-
tação e capacitação para microempreen-
dedores individuais. Em Ponta Grossa, a 
Sala funciona de segunda a sexta das 12 
às 17 horas no quarto andar da Prefeitura, 
rua Visconde de Taunay, 950. 

Sala do 
Empreendedor de
PG é a melhor da 
região centro

Divulgação Palmeira - O Serviço de Prote-
ção ao Consumidor (Procon) de Pal-
meira atendeu 275 reclamações no 
período entre maio e junho deste ano. 
De acordo com coordenador Antonio 
Salvador Alves de Paula diariamente 
a unidade de Palmeira atende mais de 
12 pessoas. “De abril a junho de 2015 
nós resolvemos 100% dos casos. Todos 
em favor do consumidor”, destacou.

Estatísticas divulgadas pelo órgão 

mostram que as empresas de telefonia 
lideram o ranking de reclamações com 
52 notificações nos três últimos meses, 
seguidas por acordos financeiros (32) 
e cartão de crédito (28). Segundo Sal-
vador, é muito comum consumidores de 
telefonia receberem cobranças indevidas 
e serem vítimas de propaganda enga-
nosa. “A empresa promete muitas coisas 
que não vai cumprir e consumidor acaba 
sendo iludido”, pontuou.

Procon de Palmeira atendeu 275 
reclamações entre maio e junho

Unidade de Palmeira atende mais de 12 pessoas todos os dias

Divulgação

DA ASSESSORIA

Em reunião com os prefei-
tos de Telêmaco Borba, Tibagi 
e Castro na sexta-feira (3), o 
diretor de Investimentos da 
Companhia de Saneamento do 
Paraná (Sanepar), João Mar-
tinho Cleto Reis Junior, apre-
sentou as obras de saneamento 
nos municípios e falou dos 
serviços da empresa nas cida-
des. Em Castro, também foram 
firmados novos convênios para 
atendimento aos conjuntos 
habitacionais Alvorada I e II. 

Nos últimos cinco anos, as 
três cidades somam mais de 
R$ 26,3 milhões em investi-
mentos em obras de água e de 
esgoto. “Esta é uma das regi-
ões do Paraná onde a Sane-
par aplicou grande volume de 
recursos, o que permitiu che-
garmos a um nível excepcional 
de atendimento, bem acima da 
média. Estamos com a questão 
do abastecimento bem equacio-
nada e mantendo um alto nível 
de atendimento em coleta e tra-
tamento de esgoto”, afirmou o 

diretor. 
Para ele, a infraestrutura 

adequada em água e esgoto 
auxilia no potencial de desen-
volvimento dos municípios. 
“Em época de crise hídrica em 
outros Estados, a região tem a 
seu favor disponibilidade des-
ses serviços para fazer frente ao 
seu desenvolvimento, sendo um 
diferencial para atrair empresas 
e gerar mais empregos”, des-
tacou o diretor, que fez as visi-
tas acompanhado de gerentes, 
coordenadores e técnicos da 

Companhia.

Telêmaco Borba
Martinho apresentou as 

obras de reforma estrutural 
da Estação de Tratamento de 
Esgoto (ETE) Limeira, locali-
zada na divisa entre os bairros 
São Silvestre e Monte Sinai, 
em Telêmaco Borba. Os inves-
timentos foram de R$ 940 mil. 
O diretor falou ainda a respeito 
das obras planejadas para 
ampliar o sistema de abasteci-
mento de Telêmaco Borba, que 

possui cerca de R$ 15 milhões 
em recursos assegurados e a 
parceria com a Prefeitura para 
atendimento de esgoto nas 
Áreas 3 e 6. 

O prefeito Luiz Carlos Gib-
son destacou o trabalho que 
vem sendo feito pela Sanepar. 
"Nos alegra saber dos avanços e 
investimentos no município. Nós 
temos uma relação de parceria, 
pois todos queremos o melhor 
para Telêmaco Borba. A Sane-
par, como parceira, nos oferece 
confiança e credibilidade". 

Tibagi
Em reunião com a prefeita 

Ângela Mercer, de Tibagi, no 
Palácio dos Diamantes, o dire-
tor João Martinho reforçou a 
posição privilegiada do municí-
pio nos serviços de água e de 
esgoto. “Estamos falando de 
um município que se encontra 
em um patamar diferenciado. 
Tibagi tem um dos melho-
res quadros de atendimento 
em água e esgoto, com 100% 
de água tratada e 81,5% em 
coleta de esgoto, que é 100% 
tratado”, afirmou.

O diretor acompanhou a 
prefeita e sua equipe até as 
obras de ampliação da Estação 
de Tratamento de Esgoto de 
Tibagi e a Unidade de Geren-
ciamento de Lodo (UGL), que 
entrará em operação nos pró-
ximos dias. A unidade vai cen-
tralizar o recebimento do lodo 
de esgoto dos 13 municípios 
ligados à regional que serão 
destinados à agricultura. Mais 
de R$ 2,4 milhões estão sendo 
investidos.

A prefeita de Tibagi falou 
da sua satisfação com os indi-
cadores da cidade. “Significa 
que estamos indo além de nos-
sas metas. Percebemos o cari-
nho com o qual a Sanepar vem 
tratando o município de Tibagi 
e ficamos satisfeitos com a par-
ceria e compreensão mútuas, 

com a importância que a Sane-
par vem dando ao nosso muni-
cípio”, enfatizou.

Castro
A Sanepar formalizou a 

entrega das obras de reforma 
e ampliação da Estação de 
Tratamento de Esgoto Iapó, 
da reforma da Central de 
Relacionamento de Castro e 
da revitalização da Estação de 
Captação de Água Rio Iapó. 
Os investimentos ultrapassam 
R$ 1,2 milhão.

O diretor de Investimen-
tos da Sanepar e o prefeito 
de Castro, Reinaldo Cardoso, 
também assinaram convênio 
para atendimento de água e 
esgoto nos conjuntos habitacio-
nais Alvorada I e II. Os investi-
mentos são de R$ 1,3 milhão. 
Martinho destacou ainda outras 
obras importantes para a cidade 
de Castro, como a substituição 
da rede de ferro pela rede de 
PVC, melhorando a eficiência 
operacional do sistema e dimi-
nuindo as perdas de água.

“A Sanepar tem sido par-
ceira do município de Castro 
para que possamos oferecer 
água de qualidade e saneamento 
básico à população. Investir em 
saneamento significa investir 
em saúde e por isso ficamos 
contentes com estes avanços”, 
disse o prefeito. 

Comitiva durante visita as obras de ampliação da Estação de Tratamento de Esgoto em Tibagi

Autoridades 
visitaram obras 
em andamento 
nos municípios

Divulgação

Telêmaco, Tibagi e Castro: R$ 26,3 mi
INVESTIMENTOS DA SANEPAR

LUCIANA WESTPHAL

No jogo comemorativo de 
entrega das faixas de campeão 
Paranaense 2015, realizado no 
último domingo em Ponta Grossa, 
após dois meses sem entrar no gra-
mado ponta-grossense, o Operário 
venceu o Juventus-SP pelo placar 
de 1 a 0. O amistoso faz parte da 
programação de preparação da 
equipe para a estreia da série D 
do Campeonato Brasileiro, dia 12, 
diante do Resende.

O primeiro tempo da partida 

entre Operário e Juventus-SP no 
estádio Germano Krüger acabou 
sem gols. Mesmo com boa movi-
mentação do Fantasma a equipe de 
Vila Oficinas parou na defesa adver-
sária.

Já em um segundo momento, 
o alvinegro foi para cima disposto 
a abrir o placar. O desejo se con-
cretizou quando aos 36 minutos do 
segundo tempo o atacante Jean inva-
diu a grande área e bateu no canto 
direito do goleiro André, abrindo o 
placar para o Operário e garantindo 
a vitória. 

Operário vence Juventus
em jogo comemorativo

Prefeito Tim Milléo recebeu 
Sabrina Bicca e Paulo Vicente Angelo



LUCIANA WESTPHAL

O Vapza Caramuru Futsal 
está provando a que veio e 
fazendo bonito no Campeonato 
Paranaense – Chave Ouro. O 
que era apenas um sonho está 
se tornando a cada dia reali-
dade, pois está a um passo da 
Liga Sul. Isso porque, o alvi-
negro castrense trouxe mais 
três pontos para casa ao ven-

cer a forte e tradicional equipe 
do Umuarama Futsal na noite 
de sábado (4), pelo placar de 
3 a 1.

Os gols foram marcados 
por Farinha (2) e Jonas, já para 
o adversário quem marcou foi o 
ala Iago. Agora a equipe volta 
para Castro com dois desejos: 
Vitória em cima do Keima Fut-
sal no próximo sábado jogando 
diante de seu torcedor no Pag-
nacco e Liga Sul.

Jogo
As duas equipes precisavam 

vencer, um empate já era bom 
para o adversário. As possibili-
dades e os gritos de gols quase 
saíram com as belas jogadas de 

Mario, Dantas e do estreante 
Betinho. Já, dando segurança 
ao time e não deixando que o 
Umuarama crescesse no jogo, 
novamente o goleiro Rafinha 
salvou o alvinegro.

A partida seguia equilibrada 
e difícil, os donos da casa tro-
caram todas as peças dentro 
de quadra a fim de conseguir 
o primeiro tento. O Caramuru 
tentava finalizações, mas a bola 
não entrava. Os times saíram 
de quadra para realizar um 
intervalo depois de pouco mais 
de 20 minutos de muitas faltas, 
bolas perdidas, confusões e um 
tanto de frustração.

Mas o segundo tempo veio 
e junto com ele a garra alvine-

gra em mostrar o porquê havia 
viajado aproximadamente 480 
quilômetros: buscar os três 
pontos.

Quem começou mostrando 
isso foi o ala Jonas que marcou 
depois de uma saída de bola 
em uma jogada de segundo pau 
aos oito minutos de jogo.

Depois, um passe de Dantas 
deixou o ala Farinha livre e com 

chance de gols. Ele ainda não 
tinha marcado com a camisa 
preta e branca, mas como as 
coisas vem na melhor hora, 
aproveitou a chance e marcou 
dando ainda mais tranquilidade 
ao Caramuru.

Porém, a resposta do Umu-
arama veio logo em seguida 
com o ala Iago. Um erro na 
defesa resultou em gol para os 

donos da casa.
Minutos finais e o Umu-

arama não vendo resultado 
na troca dos jogadores resol-
veu usar o goleiro linha. Nada 
adiantou. Farinha estava afim de 
mais um gol e, isso aconteceu. 
Ele marcou de novo, garantiu 
a vitória e o Vapza Caramuru 
Futsal chega nas cabeças da 
tabela do Paranaense. 
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Na última semana, dentistas, 
técnicos e auxiliares em odon-
tologia de Castro participaram 
de palestra sobre Emergências 
Médicas no Consultório Odon-
tológico, através do Projeto 
Interação, desenvolvido pelo 
Conselho Regional de Odonto-
logia do Paraná (CRO-PR). O 
encontro contou com a presença 
do secretário municipal de Saúde, 
Julio Sandrini; do presidente do 
CRO-PR, Roberto Cavali e con-
selheiros da entidade. 

O tema foi abordado pelo 
cirurgião-dentista Santo Gentil 
Forone, especialista em Cirurgia 
e Traumatologia Buco-Maxilo-
Facial (CTBMF) e mestre em 
Psicologia. O encontro foi no 
Hotel Buganville e reuniu pro-
fissionais que atuam no sistema 
público de saúde e também em 
consultórios particulares. Forone 
explanou sobre diversas emer-
gências médicas que podem 
ocorrer em consultórios odonto-
lógicos e como os profissionais 
devem agir nestas situações, 

como lipotimia, choque, anafila-
xia, asfixia, hiperventilação, his-
teria, epilepsia, acidente vascular 
cerebral (AVC) e infarto agudo 
do miocárdio (IAM). 

A reunião também teve a par-
ticipação da secretária-geral do 
Sindicato dos Odontologistas no 
Estado do Paraná, Lilian Passetti, 
que esclareceu tópicos sobre 
legislação trabalhista, atuação em 
convênios, registro de diplomas, 
entre outras questões.  “Parce-
rias com conselhos e sindicatos 

nos diversos segmentos da saúde 
são proveitosas para atualização 
e troca de experiências entre os 
profissionais”, destaca Sandrini. 

Após a palestra, o presi-
dente do CRO-PR, Roberto 
Cavali, conselheiros do CRO e 
Lilian Passetti se reuniram com 
o prefeito de Castro, Reinaldo 
Cardoso e o secretário Julio San-
drini, na Prefeitura. No encontro 
foram tratados assuntos refe-
rentes à rotina e valorização dos 
profissionais da categoria.

Castro recebe projeto de odontologia

Encontro com prefeito tratou de temas como a valorização 
da categoria e à rotina de trabalho dos profissionais

Divulgação

Fixo Fio em jogada 
que antecipou um dos gols 

Próximo 
desafio é 
contra o 
Keima Futsal

Vitória importante traz 
decisão para casa

VAPZA CARAMURU 3 X 1 UMUARAMA

DA REDAÇÃO

Na terça-feira (7), o Ser-
viço Nacional de Aprendizagem 
Comercial (Senac) completa 68 
anos de atuação no país. Atual-
mente a entidade oferece mais 
de 800 cursos, entre técnicos e 
de capacitação profissional, nas 
áreas de Artes, Beleza, Comér-
cio, Comunicação, Zeladoria, 
Design, Educacional, Gestão, 
Hospitalidade, Idiomas, Infor-
mática, Lazer, Meio Ambiente, 
Moda, Produção de Alimentos, 
Saúde, Segurança, Telecomuni-
cação e Turismo.

De acordo com a gerente 
executiva do Senac Castro, 
Meri Terezinha Messias Tei-
xeira, os cursos mais buscados 
na unidade são os técnicos de 
Enfermagem e de Recursos 
Humanos, e os profissionalizan-
tes de Assistente Administrativo, 
Auxiliar de Recursos Humanos, 
Cabelereiro, Manicure e Auxi-
liar de Cozinha. “Esses são 
nossos carros-chefes aqui, mas 
trabalhamos com muitos outros 
cursos que também são bastante 

procurados”, salienta. O mais 
novo curso no conjunto da ins-
tituição é de Balconista de Far-
mácia, lançado nesse ano.

Para a gerente, a instituição 
trabalha com público bastante 
focado, o que facilita a transfor-
mação e alcance de objetivos, 
dentro da área da educação. 
“Trabalhar com educação profis-
sional tem sido uma experiência 
apaixonante, visto que trabalha-
mos realizando sonhos e trans-
formando vidas em um público 
muito focado, que geralmente 
busca o primeiro emprego, reco-
locação no mercado de trabalho 
ou ainda qualificação profissio-
nal, até mesmo para investir em 
seu próprio negócio”, explica.

Formatura
No último sábado a institui-

ção realizou a formatura de 15 
novos profissionais, no curso 
Técnico de Recursos Humanos. 
Com duração de 864 horas, o 
curso começou há aproximada-
mente um ano e meio. A cerimô-
nia foi realizada no auditório do 
Senac Castro.

Senac completa 68 anos
OFERTANDO MAIS DE 800 CURSOS

Equipe de profissionais da unidade de Castro

DivulgaçãoNova resolução não agrada motoristas
CADEIRINHAS NO TRANSPORTE ESCOLAR

DA REDAÇÃO

Desde que a nova resolu-
ção do Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran) foi anun-
ciada, com a obrigatoriedade 
de cadeirinha para transporte 
de crianças de até sete anos 
e meio para veículos de trans-
porte escolar, motoristas, 
proprietários de vans e profis-
sionais da área vem se manifes-
tando contrários a mudança.

A opinião é quase una-
nime entre os profissionais. 
Eles acreditam que, além de 
não trazer mais segurança aos 
passageiros, a medida ainda 
acarretará mais custos à ati-
vidade, além de dificultar seu 
dia a dia. “Para nós financei-
ramente não vai ter condições 
se a exigência chegar aqui, 
vamos ter que investir nas 
cadeirinhas e cobrar dos pais. 
Tem ainda a questão da troca 
do equipamento, visto que 
carregamos alunos de várias 
idades, ou seja, não tem como 
ficar tirando e colocando a 
cadeirinha todos os dias, isso 
levaria um tempo do qual não 
dispomos”, salienta Telma-
zire Ferreira Nolasco, que é 
proprietária de van escolar e 
secretária da Associação dos 
Transportadores de Escolares 
e Turistas de Castro.

Telmarize disse ainda que 

em Castro já houve manifesta-
ção de 30% da categoria, afir-
mando que se a medida entrar 
em vigor em fevereiro do pró-
ximo ano como previsto, dei-
xarão a atividade, levando em 
consideração as complicações 
trazidas pela exigência. “Espe-
ramos que haja bom senso por 
parte das autoridades, para 
que a obrigatoriedade seja ape-
nas para quem trabalha exclu-
sivamente com transporte de 
bebês, por exemplo. Também 
temos a esperança de sermos 
ouvidos em reunião, e de que 
nossas solicitações sejam con-
sideradas”, ressalta.

O motorista e proprietário 
de van, Edison Rocha compara 
a medida a nova lei dos extin-
tores, e a antiga lei que exi-
gia kit de primeiros socorros 
nas vans. Para ele nenhuma 
destas trouxeram vantagens 
reais à população “É mais 
uma forma de investirmos o 
nosso dinheiro sem obtermos 
retorno. Se comprarmos as 
cadeirinhas para crianças de 
até sete anos e meio, teremos 
que transportar só as crianças 
de creche, mas trabalhamos 
com crianças de diferentes 
idades, e só aqui [em Castro] 
tem quase cem vans, seriam 
necessárias 15 cadeirinha 
para cada uma; e tem mais 
o tempo para adaptação das 

cadeiras, ou seja, não é viável, 
e, na minha opinião a criança 
vai correr mais risco que sem 
a cadeirinha”, destaca.

De acordo com o moto-
rista, cada equipamento custa 
entre R$ 250 e 300 e o custo 
teria que ser repassado para 
os pais dos alunos, ou seja, o 
impacto não atingirá somente 
os profissionais da área. “A 
mensalidade terá que ficar 
mais cara e muitos motoristas 
provavelmente vão parar de 
fazer o transporte de alunos 
de creches”, afirma.

Para a esposa de Edison, 
Denise Rocha, que também 
é proprietária de van escolar, 
a questão da segurança seria 
solucionada com o uso do cha-
mado cinto de segurança de 
três pontos. “Em minha opi-
nião a solução está no cinto de 
três pontos, que além de ser 
mais barato também é mais 
prático, visto que não depende 
de tempo para substituição 
e de lugar para guardar as 
cadeirinhas quando não esti-
ver em transporte de creches”, 
explica.

A preocupação também já 
é levantada por mães de alu-
nos matriculados nas creches, 
e que dependem de transporte 
escolar. É o caso de Silvana 
Iank. Para ela a cadeirinha oca-
sionará problemas, a começar 

pelo espaço que o equipamento 
ocupará no veículo. “A cadei-
rinha toma mais espaço, no 
lugar de três alunos com cinto, 
terá lugar só para um, dois no 
máximo, acredito que por conta 
disso algumas vans vão deixar 
de transportar as crianças de 
creche, ou talvez tenham que 
aumentar o valor da mensali-
dade, e eu particularmente não 
vejo a necessidade, já que eles 
[motoristas] já disponibilizam 
alguém para acompanhar as 
crianças na van”, destaca.

Sobre a resolução
A resolução 533 foi publi-

cada no último dia 17 de junho, 
pelo Contran. Desde 2010, a 
lei diz que crianças de até um 
ano devem ser transportadas 
no chamado bebê-conforto. 
E as que têm entre um e qua-
tro anos, em cadeirinhas com 
encosto e cinto próprio.

Os assentos de elevação, 
que utilizam cinto de segu-
rança na altura do pescoço 
da criança, devem ser usados 
para menores de quatro a sete 
anos. Até então, a regra valia 
para carros de passeio, e não 
para transporte coletivo, como 
vans e ônibus.

Continuarão desobrigados 
de oferecer cadeirinha, vans 
e ônibus que não sejam de 
transporte escolar e táxis.
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Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!

VENDE-SE
S10 CS Completa, ano 2011, com 
35.000 Km, valor R$ 37.500,00. Estudo 
proposta com carro, até R$ 14.000,00. 
Fone: (42) 9966-9779 após às 18:00 
horas. 

VENDO TEMPRA
95 COMPLETO

Preço de ocasião R$ 6.500,00, excelente 
estado. Fone: (42) 9915-3761. Docu-
mentação em dia. Aceito propostas.

VENDE-SE
Caminhão Chevrolet,caçamba D60, 
ano 78, motor Mercedes.Valor R$ 
24.000,00. Aceito carro no negócio. 
Fone (42) 8831-7828 Alfredo.

VENDE-SE TROLLER 
Ano 2008, chipado, com 250 cv. Valor 
de R$ 62.000,00 e aceito Strada no 
negócio (preferência a Sport). Fone 
(42) 9920-3170.

VENDO VAN BESTA G5, 2.7
Ano 2001 12 lugares, motor novo, valor: 
R$ 22.000,00 aceito carro no negócio. 
Fone: (42) 3232-7667/ 8832-3042/ 
9916-6387.

VENDO MOTO
Contato: (42): 9152-6223.

VENDE – SE ECOSPORT ANO 
2008

Ecosport Flex, Frestyle completa, 
R$ 30.000,00 tratar no número (42) 
9971-3409.

ALUGA – SE CASA
AOS FUNDOS

Rua José Marques 94, valor R$ 500,00 
livre de água e luz. Preferência: Solteiro, 
ou casal sem filhos. Fone: (42) 3233-
3123. Próximo ao antigo Fileto.

VENDE- SE CASA
Com ponto comercial, loja de um e 
noventa e nove funcionando em funcio-
namento Na cidade de Ponta Grossa, 
perto do centro de eventos 100 m, 
de construção, casa nova. Aceitamos 
caminhão ou caminhonete na troca 
valor R$ 100.000,00. Telefone: (42) 
9914-0390 ou 9981-0963.

VARELA IMÓVEIS ALUGA 
Quitinete, rua Otávio Bannach, valor 
R$ 420,00. Fone: 3233-3000/9901-
6956. www.varelaimoveis.com

VENDE-SE CHÁCARA 
Dois alqueires, casa e luz. Vendo ou 
troco por casa, valor R$150.000,00. 
Contato: (42) 9855-4269/ 8862-
9383.

VENDE-SE CASA 
Com 52 m, dois quartos, no valor de 
R$120.000,00. Contato: (42) 9914-
9256.

ALUGAM-SE CASAS
Rua Benjamin Constante, Centro. 
Maiores informações, com o pro-
prietário Luiz Ferro. Contato: (42) 
9997-4454.

VENDO CASA
EM PIRAÍ DO SUL

Bairro 3 Santos, Piraí do Sul, em Madeira 
tratada, contendo 3 quartos, sendo 
um com banheiro, sala e cozinha con-
jugado, lavanderia, mais um banheiro, 
garagem para dois carros. Tratar: (42) 
9945-1810.

VENDE-SE CHÁCARA
Há 50 km da cidade de castro, com 
reflorestamento plantado. Aceito casa 
ou lote, como parte do pagamento. 
Aceito propostas, maiores informações 
ligar no número (42) 9955-8617.

VENDE-SE
Casa nova, 133 m, Jardim dos Bancários. 
Fone: (42) 9993-9068/ 9940-1171.

BM IMÓVEIS ALUGA
Sobrado 3 quartos no Condominio 
Residencial Terrazas, na Rua Urbano 
Borges Martins, Centro. Creci j4416 
fone: 3232-3710-8808-8352.

BM IMÓVEIS
VENDE

Casa em alvenaria contendo 4 quartos, 
sala, cozinha, banheiro, edícula com 
quarto, cozinha, banheiro. Terreno 
medindo 270,75 m² sendo 9,50x28,5. 
Na Rua Cel Olegario de Macedo. Creci 
j4416 fone: 3232-3710/8808-8352.

BM IMÓVEIS VENDE
Sobrado de 3 quartos um sendo 
suite, lavabo. Condomínio Residencial 
Terrazas. Na Rua Urbano Borges 
Martins, Centro. Creci j4416 fone: 
3232-3710/8808-8352

BM IMÓVEIS VENDE
Casas em alvenaria contendo 3 quartos, 
sala, cozinha, banheiro e lavanderia. 
Jardim Bailly. Creci j 4416 fone: 3232-
3710/8808-8352.

VENDE-SE CASA
Na rua Waldemar José Hey, meia 
água em alvenaria medindo 5x6m². 
Tratar fone: (42) 9905-7153/ (42) 
9928-8515.

BM IMÓVEIS VENDE
Lote próximo ao Filetto na Rua José 
Marques medindo 1.145m² Creci j4416 
Fone: 3232 3710/8808 8352.

BM IMÓVEIS ALUGA
Salas Comerciais na Galeria Espaço da 
Mulher. Creci j4416 fone: 3232-3710 
- 8808-8352.

VENDO LOJA COMPLETA
Loja de Roupas, Brinquedos e armarin-
hos. Fone: (42) 9938-3020.

MARKINHO
TRANSPORTES 

Vagas para Transporte Universitário 
UTFPR noturno, Fretes e turismo. 
Fone: (42) 9941-1187.

GANHE DINHEIRO 
VENDENDO PRODUTOS 

PURIFIC
Maiores informações na   loja 
Purific Castro. Rua Cruz 
Machado,1289. 

SUTIL MUDANÇAS E
VIAGENS COM CAMINHÃO

Furgão, entrar em contato com Luiz. 
Fone: (42) 9982-8784 / 8840-2562.

VENDE-SE
OFURÔ NOVO

Vendo Ofurô duplo, Branco, da marca 
Pretty, medida, 1,48 x 0,69, a pronta 
entrega. Fone: (42) 9935-0703 valor 
R$ 4.200,00.

INSCRIÇÕES ABERTAS PARA
OS CURSOS DO SENAC

EXCEL RECURSOS AVANÇADOS 
14/07 A 13/08. Terças e quintas das 
19h00min ás 22h00min. INFORMA-
ÇÕES SENAC (42) 3233-8650.
ORATÓRIA AVANÇADA, 04/07 A 
01/08. Sábado 13h30 ás 17h30. Infor-
mações SENAC (42) 3233-8650.

PROCURO HOMEM
PARA COMPROMISSO

Responsável, de atitude, situação 
financeira definida para compromisso 
sério, namoro, casamento. Sou loira, 
olhos verdes, 1,65 alt., 59kg. Fones 
(42) 9839-8833 / 8811- 4526. 

BARRACÕES
PRÉ- MOLDADOS 

NOVOS E SEMI NOVOS
Oferta especial, galpões rurais, 
tem (02) de 100 m, (01) 
de 250 m, e (02) de 150m. 
Alturas a combinar orçaram 
outros galpões. Ligue: (42) 
9935-9235.

VENDE-SE LOJA
De doces e embalagens, ótima localiza-
ção, com grande clientela. Fone: (42) 
9955-8617. 

VAGA NO SETOR
DE TECNOLOGIA
DA INFORMAÇÃO

Empresa de tecnologia situada 
nos campos gerais contrata 
profissionais na área de TI, 
profissional com experiência 
minina de 1 ano no setor 
comprovada na carteira, 
necessária experiência em 
instalação e configuração de 
servidores Windows e Linus, 
conhecimentos avançados 
em rede cabeada e wireless ( 
via radio), serão feitos testes 
práticos para comprovação 
de currículo. Interessados que 
atendem os requisitos acima 
favor enviar currículo com 
foto para rhcamposgerais@
hotmail.com o teste prático 
será realizado dia 27/06/2015 
sábado na parte da tarde. 
Salário base R$ 2500,00.

VENDE-SE
Bitoneira, 120 Litros, Menogotti, nova 
110 V. Valor R$ 1.100,00. Fone: (42) 
9993-9068/ 9940-1171. 

AULAS DE VIOLA 
CAIPIRA

Primeiros acordes, ritmos e 
solos. Fone: (42) 3233-370/ 
9915-9150. Canta Galo 1.

CONSTRUTORA
 J&J BRASIL

Fundação, telhado e acabamento. 
Reformas de telhados. Fone: (42) 
9812-4117. (42) 9994-9786, (42) 
3232-4629.

COMPRO LIVROS
USADOS

Para avaliação de preço envie email 
para fabianolivros@gmail.com, aceito 
doações (livros e discos).

FRETES, MUDANÇAS E 
VIAGENS PAPA-LÉGUAS

Temos serviços de fretes, viagens e 
entrega por motoboy. Fone: (42) 3233-
5736/ 8853-9781/ 9912-0572.

DA ASSESSORIA

Estão abertas até o dia 23 de 
julho as inscrições para concurso 
público para os cargos de cui-
dador social, orientador social, 
motorista - categoria B, moto-
rista – categoria C e motorista 
– categoria D, promovido pela 
Prefeitura Municipal de Cas-
tro, em Regime Estatutário. As 
inscrições devem ser efetuadas 
exclusivamente via internet, no 
endereço eletrônico www.saber.
srv.br.

Aos interessados, que não 
possuem acesso à internet, estão 
disponibilizados terminais com 
internet e assistência até o dia 
23 de julho, em dias úteis, de 
segunda a sexta-feira, das 9 às 
11h30 e das 14 às 17 horas, na 
Prefeitura Municipal de Castro, 
portando documentos pessoais.

A taxa de inscrição é de R$ 
30 para motorista – em qual-
quer categoria – e de R$ 100 
para orientador social e cuidador 
social; o boleto bancário deve ser 
pago até o dia 24 de julho, em 
qualquer banco. Haverá isenção 
da taxa de inscrição, conforme 
decreto federal nº 6.593/2008, 
mas os interessados que se encai-
xam nos critérios devem fazer a 
inscrição até 9 de julho.

Às pessoas portadoras de 
deficiência é assegurado o direito 
de inscrição no concurso público, 
nos termos do Decreto Federal 
nº. 3.298/99, desde que a defi-
ciência de que são portadoras 
seja compatível com as atribui-
ções do cargo em provimento.

O edital completo do con-
curso pode ser consultado no site 
da Prefeitura de Castro - www.
castro.pr.gov.br – na aba Con-
curso Público, no lado direito da 
página, ou também através do 
site www.saber.srv.br.

Cargos 
Para o cargo de cuidador 

social são oito vagas disponíveis, 
com salário de R$ 1.039,66, 
sendo necessário ter ensino 
médio completo. Os aprovados 

neste cargo trabalharão em uni-
dade de acolhimento institucio-
nal para crianças e adolescentes 
- 'Casa Lar', em escala de reve-
zamento 12x36 horas, com tur-
nos em período diurno, noturno, 
feriados e final de semana.

Para orientador social são 
nove vagas, com salário de R$ 
1.039,66. Também é preciso 
ter ensino médio completo. O 
orientador social desempenhará 
funções de apoio ao provimento 
dos serviços, programas, pro-
jetos e benefícios, transferência 
de renda e ao CadÚnico, direta-
mente relacionadas às finalidades 
do Sistema Único de Assistência 
Social (Suas).

Para os cargos de motoris-
tas – categorias B, C ou D – são 
quatro vagas para motorista em 
cada uma das categorias – tota-
lizando 12 vagas. Os candidatos 
precisam ter ensino fundamen-
tal incompleto (quarta série) e 
CNH na categoria exigida para 
a função ou superior. O salário 
para o cargo de motorista é de 
R$ 788. Mas, caso o candidato 
aprovado tenha ensino funda-
mental completo, o vencimento 
inicial será de R$ 891,15 e, com 
ensino médio completo será de 

R$ 1.039,66.

Prova 
O concurso público será 

composto por duas etapas. A pri-
meira etapa será composta por 
prova objetiva, de múltipla esco-
lha, com uma única alternativa 
correta, de caráter eliminatório e 
classificatório a ser aplicada para 
todos os candidatos. A segunda 
etapa consistirá em exame 
médico pré-admissional. 

A prova objetiva será rea-
lizada no dia 23 de agosto, em 
horário e local a ser divulgado 
no Edital de Homologação das 
inscrições. A prova objetiva será 
composta de 30 questões, com 
perguntas de Língua Portuguesa, 
Matemática, Conhecimentos 
Gerais e Conhecimentos Espe-
cíficos do Cargo. Os conteúdos 
programáticos estão descritos 
no Anexo I do Edital e estão 
disponibilizados aos candidatos 
no Diário Oficial Eletrônico do 
Município de Castro, mural da 
Prefeitura de Castro e nos sites 
www.saber.srv.br e www.castro.
pr.gov.br. 

A homologação do resultado 
final do concurso está prevista 
para 8 de setembro. 

Cargos são
de motorista, 
orientador 
social e 
cuidador social

Castro promove concurso público
INSCRIÇÕES ATÉ 23 DE JULHO

Ponta Grossa - Na segunda-
feira (6), a Secretaria Municipal 
de Saúde (SMS) recebeu mais 
uma nova ambulância para popu-
lação ponta-grossense. O veículo 
foi disponibilizado pelo Estado.

“Esse veículo é muito impor-
tante para resgate e atendimento 
da população. Temos uma grande 
responsabilidade com a comuni-
dade”, comenta o prefeito Mar-
celo Rangel.

A nova ambulância servirá 
para transporte ‘tipo A’ – sim-
ples remoção. Elas irão fazer 

o transporte de pacientes do 
município para capital e interior 
do estado.

“A ambulância é moderna e 
veio para completar e iniciar a 
substituição da frota que temos”, 
ressalta o superintendente da 
Saúde, Luiz Antonio Delgobo.

Participaram da entrega das 
ambulâncias a Chefe da 3ª Regio-
nal de Saúde, Scheila Mainardes, 
o presidente da Câmara Munici-
pal de Ponta Grossa, Sebastião 
Mainardes, o vereador, Isaias 
Salustiano e demais autoridades.

Saúde de Ponta Grossa 
recebe nova ambulância

Divulgação

Com esse 
carro, frota 
da Saúde 
chega
a oito veículos 
para simples 
remoção



Ponta Grossa - Na madru-
gada de segunda-feira (7), uma 
mulher atingida por um carro 
desgovernado, ficou gravemente 
ferida e precisou ser encami-
nhada para atendimento no Hos-
pital Amadeu Puppi. De acordo 
com informações, a vítima estava 
atravessando a rua quando foi 
surpreendida por um motorista 
que estava dirigindo sob efeito 
de bebida alcoólica. O acidente 
aconteceu no bairro Nova Rús-
sia, em Ponta Grossa. 

Equipes do SAMU junta-
mente com a Polícia Militar 
estiveram no local e passaram 
a informação de que a vítima 
tem 31 anos, já em relação ao 

motorista, a PM informou que 
ao realizar o teste de bafômetro 
no rapaz foi constatado álcool no 

corpo. Ele foi encaminhado a 13ª 
SDP. Devido aos fatos, o infrator 
foi preso em flagrante. 
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Reserva - Deu entrada 
na madrugada da última sex-
ta-feira no Instituto Médico 
Legal – IML, de Ponta 
Grossa, o corpo de Carlos 
Pereira Venâncio. De acordo 
com informações a vítima 
teria se envolvido em um aci-
dente de trânsito no dia 24 
de junho. Na colisão, Carlos 

estava pilotando uma moto 
que acabou batendo de frente 
com um carro. 

Desde o dia do acidente, 
a vítima estava internada no 
Hospital Bom Jesus, porém 
não resistiu e acabou mor-
rendo. 

Carlos tinha 32 anos e 
era morador de Reserva. 

Após dias internado 
motociclista morre

Ponta Grossa - Jovem 
de 21 anos identificado 
como Diego Rosalvo dos 
Santos foi vítima de um 
acidente e teve ferimentos 
graves na noite de domingo 
(5), em Ponta Grossa. O 
acidente foi registrado na 
rua Thaumaturgo de Aza-
vedo, no Bairro Cipa, por 
volta das 22 horas.

Segundo informações, 
Diego estava na garupa de 
uma motocicleta que bateu 

na lateral de um Uno que 
fazia conversão para entrar 
na garagem de uma residên-
cia. Na colisão o rapaz foi 
lançado ao chão.

Ele recebeu os primeiros 
socorros no local da batida 
pela equipes Corpo de Bom-
beiros e foi encaminhado ao 
Pronto Socorro Municipal 
(PSM) com suspeita de 
fratura em uma das pernas. 
Ele segue internado, mas 
não corre risco de morte.

Colisão entre moto e 
carro deixa um ferido

Sengés - Everton Vieira 
Guimarães foi vítima de homi-
cídio na última quinta-feira, 
em Sengés. Segundo infor-
mações, ele teria sido alvo 
de vários disparos de arma 
de fogo. A polícia da cidade 
ainda não sabe a motivação 

do crime, mas as autoridades 
contaram que Everton trazia 
varias passagens pela Polícia 
no currículo, então se acre-
dita em queima de arquivo. 

O corpo do homem foi 
encaminhado ao IML de 
Ponta Grossa para autópsia. 

Sengés registra homicídio 

Divulgação / Cristiano Barbosa

Vítima foi atingida 
ao atravessar a rua 

Ponta Grossa - Jovem de 13 
anos passou por momentos de ten-
são ao ser torturado e ter o dedo 
decepado por dois homens. O 
fato foi registrado na noite de sex-
ta-feira (4) no Residencial Amé-
rica, em Ponta Grossa. Além de 
ter o dedo cortado pelos homens, 
o menino precisou amputar a mão 
direita, pois o facão usado para o 
corte estava enferrujado e acabou 
provocando infecções na mão. 

De acordo com as informações 
policiais, o jovem teria sido abor-
dado pelos suspeitos com várias 
coronhadas de pistola na cabeça. 
O adolescente era suspeito de ter 
realizado um assalto nos agres-
sores dias atrás juntamente com 
outro rapaz. A intenção da dupla 
era que o menino indicasse o 
paradeiro do companheiro. 

O menor indicou a casa, 
porém, não havia ninguém, foi 

então que as torturas começaram 
a ser ainda mais fortes. De acordo 
com a vítima, eles usaram falcas e 
armas de pressão para agredi-lo. 
Foi então que pegaram um facão e 
cortaram o dedo mindinho dele. 

Conforme a dupla, esse seria 
um castigo pela criança ter efetu-
ado o roubo. 

Os dois foram encaminhados à 
delegacia onde foi feito o flagrante 
pela tentativa de homicídio. 

Menor tem dedo decepado
por vítimas do crime

Os moradores das proximi-
dades da rotatória em frente ao 
Mamute Pneus, na Avenida Pre-
feito Doutor Ronie Cardoso, não 
aguentam mais presenciar aci-
dentes no local. Reportagem na 
última semana relatou o depoi-
mento de pessoas que moram 
na região e querem que algo seja 
feito. Porém, quanto mais eles 
reclamam mais acidentes acon-
tecem. O ultimo deles foi regis-
trado por volta de 15 horas no 
sábado (4). 

De acordo com os popula-
res a colisão aconteceu quando 
um Fiat Strada foi atingida por 
um Smart Fortwo. Com a batida 
o Smart chegou a parar den-
tro de uma oficina mecânica 
que fica no local. O motorista 

do carro foi salvo pelo airbag e 
não teve nenhum ferimento. Já 
na caminhonete, três idosos, de 
75,78,84 anos, foram encami-
nhados ao UPA com ferimentos 

leves. 
Populares falaram que o aci-

dente teria sido causado pela 
pick-up, mas a informação não 
foi confirmada. 

Após batida, carro vai
parar dentro de oficina

Parte do estabelecimento ficou destruído com a batida

Divulgação

Dois carros se envolveram 
em um acidente registrado na 
manhã de sábado na PR 151, 
quilômetro 288. Um dos envol-
vidos na colisão precisou ser 
encaminhado a UPA de Castro 
com ferimentos leves. 

José Alfredo Ribeiro de 65 
anos que conduzia um Gol, com 
placas de Piraí do Sul, precisou 
de atendimento médico na uni-
dade de Castro, já o outro envol-
vido, José Carlos de Azambuja 
não teve nenhum ferimento e 
negou atendimento hospitalar. 

De acordo com a Polícia 
Rodoviária Estadual, as causas 
da batida não foram apuradas. 

PR 151 
registra mais 
um acidente Homem de 37 anos que 

não teve a identidade revelada 
precisou ser encaminhado a 
Unidade de Pronto Atendi-
mento – UPA de Castro após 
ser baleado dentro de um bar 
na noite de sábado (4). O caso 
aconteceu no bairro Invernada 
do Matadouro. 

A Polícia Militar foi infor-
mada que moradores próximos 
ao local haviam escutado alguns 
disparos de arma de fogo vindos 
do bar. Ao realizarem vistoria 

no local indicado os militares 
encontraram a vítima baleada.

Em conversa com o dele-
gado de Polícia de Castro, 
Emmanoel David, o próprio 
homem contou as autoridades 
sobre o autor do crime, indi-
cando inclusive o paradeiro 
do rapaz, porém, chegando ao 
local indicado, o suspeito não 
estava em casa. “As buscas irão 
continuar e ele deve ser cha-
mado para esclarecer a histó-
ria”, completou o delegado.  

Homem leva tiros
dentro do bar

Denúncia sobre o paradeiro 
de um suposto preso que havia 
fugido da Cadeia Pública de 
Castro na tarde de domingo (5), 
resultou na prisão de dois jovens 
por tráfico de drogas na tarde de 
segunda-feira (6). Já o foragido 
não foi encontrado. 

A ação policial ocorreu na 
Vila Rio Branco quando ao rece-
berem a denúncia foram tentar 
prender o foragido. Após terem 
a entrada franqueada pelo mora-
dor da casa, eles localizaram no 
interior do imóvel aproximada-
mente 250 gramas de maconha, 
uma bicicleta (provável produto 
de roubo), e aparelhos celulares 
de origem não comprovada.

O dono da droga, um rapaz de 
21 anos, e uma jovem de 18 anos 
que também estava na residência, 
receberam voz de prisão e foram 
encaminhados à delegacia, junto 
aos demais objetos apreendidos 
para os procedimentos cabíveis. 
Chegando a 43ª DRP, os suspei-
tos não confirmaram que estariam 
escondendo o preso, mas confir-
maram serem os donos da subs-
tância. 

Jovens são 
presos por
tráfi co de 
drogas

LUCIANA WESTPHAL 
SEGURANÇA@PAGINAUM.COM

Há cinco dias a reportagem 
do Página Um havia denunciado  
o grave caso de superlotação 
da Cadeia Púbica de Castro. 
Dos 160 presos que ocupam o 
espaço feito para 40, oito fugi-
ram da carceragem na tarde 
de domingo (5). Desde a fuga 
dos detentos as polícias Civil e 
Militar estão em busca dos fora-
gidos. Até o  fechamento desta 
edição, ninguém havia sido 
recapturado. 

Segundo informações a fuga 
foi percebida quando um investi-
gador e um agente penitenciário 
que estavam de plantão escuta-
ram alguns barulhos. Ao che-
car o que estaria acontecendo, 
avistaram os presos correndo no 
telhado da cadeia. Eles fugiram 
pulando o muro na parte de trás 
da carceragem que dá acesso a 
um matagal. Conforme a polí-
cia, o local tem pelo menos seis 

Diego Rafael dos Santos - 
Dentinho

Espaço para 
40 abrigava 
160 presos

Oito fogem da carceragem de Castro
PELO TETO 

Edilson Rosa Lucas Carneiro de
Oliveira - Beiço

Luiz Fernando Werneck

Rodrigo Ribas de
Oliveira - Rato

Rodrigo Sato
Guimarães - Gasolina

Wesley dos Santos Borba Djaner Bernardo
Oliveira - Jhone

Divulgação

metros de altura. 
O investigador que estava 

no momento da fuga e preferiu 
não se identificar relatou que 
mais presos iriam fugir, mas não 

conseguiram. “A cela contava 
com 14 detentos, apenas oito 
conseguiram fugir, um deles não 
passou pelo buraco e outros vol-
taram para a cela ao perceberem 

nossas movimentações” contou. 
Os indivíduos que ocupam 

a cela X203, mais conhecida 
como ‘X-3’, escaparam por um 
buraco feito no teto. “Essa fuga 

estava planejada para sábado, 
mas, no dia escutamos alguns 
barulhos e flagramos o buraco, 
então, tiramos os presos para 
o corredor, fechamos o buraco 

e trancamos as celas. Porém, 
na madrugada de sábado para 
domingo, eles cerraram a cela 
e voltaram para o interior com 
a intenção de fugir. O cimento 
ainda não estava seco”, contou 
um dos agentes do Departa-
mento Penitenciário. 

As buscas pelos foragidos 
mobilizaram cerca de 40 poli-
ciais de Piraí, Choque de Ponta 
Grossa, GDE, Civil de Castro, 
Militar e Guarda Municipal. As 
buscas aconteceram até às qua-
tro da manhã da última segun-
da-feira. 

Famílias
Minutos depois da notícia 

sobre a fuga dos detentos se 
espalhar por redes sociais e 
no ‘boca-a-boca’, e também 
durante todo o procedimento 
de busca, familiares dos pre-
sos estavam do lado de fora da 
Cadeia implorando por infor-
mações. Cerca de 70 mulheres 
montaram um acampamento 
em frente da delegacia a fim de 
saber o que estava acontecendo 
com seus maridos, filhos e 
irmãos. Segundo elas, ninguém 
sabia se algum parente estava 
entre os foragidos.

Motorista embriagado atinge 
mulher em Ponta Grossa

Denúncia 
indicava paradeiro 

de foragido
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Geórgia Cristina Moreira
Ingrid Machado 

Paulo R. Banach Pucci 

ÁRIES - Bom dia para cuidar 
de assuntos delicados em casa. Mas 
grandes planos talvez precisem ser 
adiados. Cor: rosa 

TOURO - Invista em serviços  
com a colaboração de colegas ou 
de terceiros. Cor: branco

GÊMEOS - Preste atenção 
às boas oportunidades na carreira 
e mostre o quanto se dedica ao 
trabalho. Cor: roxo

CÂNCER - Planos para uma 
viagem a lazer, ou para as férias, 
será um sucesso se forem feitos 
agora. Cor: verde

LEÃO -  Mudança de casa ou 
início de reforma corre melhor na 
parte da manhã. Cor: preto

VIRGEM -Além de ter bons 
resultados ao investir em uma 
parceria, também vai se comunicar 
melhor. Cor: marrom

LIBRA - Nesta terça, você con-
tinua com a corda toda no serviço 
e pode até conquistar um aumento. 
Cor: preto

ESCORPIÃO - Determinação, 
dedicação e sorte não vão faltar, 
hoje. Cor: verde

SAGITÁRIO -  Os familiares 
exigem mais atenção. Cuide de tudo 
com discrição. Cor: pink

CAPRICÓRNIO - Com a 
timidez de lado, pode ampliar seus 
contatos e até conquistar novos 
amigos. Cor: rosa

AQUÁRIO - Bom dia para 
negociar um aumento ou investir 
no visual. Porém, não conte demais 
com a sorte. Cor: amarelo

PEIXES -  Há sinal de diferen-
ças com os familiares — pegue leve. 
Terá mais apego às suas coisas. 
Cor: branco

“Haja o que houver, distribua confiança e bom-ânimo, porque a alegria é talvez a 
única dádiva que você é capaz de ofertar sem possuir.” André Luiz

A badalada apresen-
tadora e colunista eletrô-
nica Dany Rocha celebrou 
a 'vida' na segunda-feira 
(6), no Villa Mikulis, com 
um seleto grupo de ami-
gos. Aos convidados foram 
oferecido duas opções de 
cardápio: o japonês com o 
'sushiman' Anderson Tiago 
e o Chef Wagner (Villa Mi-
kulis Gastronomia) assinou 
o cardápio 'à la carte'. 
Causou frisson o bolo com 
massa em tom vermelho 

Os empresários Selso 
Luiz Erdman e Osvaldo 
Severian Junior receberam 
amigos para um chá de 
apresentação da nova 
roupagem da Oficina das 
Flores. A loja, conhecida 
pelo bom gosto em de-
coração de casamentos, 
festas e eventos, agora 
também tem opçção de 
flores ornamentais, jardins, 
presentes e artigos de 
decoração. No registro 
Selso, Tania e Terezinha 
Dechandt, Neiva 
Weckerlin, Sonia Roth, 
Neiva Galvão, Maria 
Angela Bettinardi e 
Osvaldo Junior

Dany Rocha
vivo, a 'La Preta Gil' reche-
ado com chocolate belga 
e glacê suíço by Patricia Al-
meida e tudo regado a um 
bom champagne francês. 
Como de costume.

Dany abriu mão de 
presentes para si e solici-
tou um 'dueto de higiene' 
(lenços umede-cidos e 
sabonete líquido ou óleo 
Johnson e sham-poo) que 
serão repassados para a 
Associação de Proteção 
do Autista.

Prestigiando 
o novo 

espaço 
Oficina das 

Flores, a secre-
tária municipal 
de Administra-
ção, Elizabeth 

Schmidt, ao 
lado o anfitrião 

Selso 
Ederman e 
Sonia Roth

O médico cirurgião, Octavio de Azevedo da Costa Filho; 
João Marcelo Mazzo, o diretor da Santa Casa, Flavio Kaiber; o 
médico Mario Kloss e a esposa Raquel Kloss, e esta colunista, 
na posse do novo conselho diretor do Rotary Carambei  

O Rotary Club de Carambei 
realizou prestigiada festiva de 
transmissão de posse de novo 
conselho diretor. Fabiano 
Herley Tramontim passou o 
camando para Sergio Luiz 
Stup que preside o clube 
no ano rotário 2015 -16 

Registrando o casal 
de rotarianos Harry 
e Enir Aparecida Harr, eles 
que comemoram felizes a 
chegada do netinho que 
veio complementar 
a alegria da família

Dária Fokkens, Valentin 
Bontorin, Albertt Fokkens 
e Rosemari Meister 
Sumikawa. Rosemari foi 
muito cumprimentada
pela estreia de idade nova

Divulgação

Edison Luiz

Fotos: Cleucimara Santiago
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